
 

 

 

平成２８年２月１２日 

 

  平成２７年度 第３回 大阪市立茨田北中学校 学校協議会 実施報告書 

    

校園名  大阪市立茨田北中学校 

 

                           校園長名  寺井  壽男     

 

 

日 時 平成２８年２月１２日(金) ( １８時～１８時４０分 ) 

場 所 大阪市立茨田北中学校 校長室 

出 

席 

者 

委員 

など 
７名 

校園 寺井 壽男 (校長)  吉田 政彦 (教頭) 

区役所 １名 

議題 平成２７年度「運営に関する計画」（自己評価）最終評価 

協議 

要旨 

協議の結果 意見の概要 

 

 

(1) 

・今年度の全国学力・学習状況調

査の結果は、国語で全国平均を上

回った。今後も「全国学力・学習

状況調査」「大阪府中学生チャレ

ンジテスト」「大阪市統一テスト」

などで市の平均を上回ることが

目標設定であることを理解した。 

・学校紹介のＤＶＤを鑑賞したが、様々な行

事に積極的に取り組み、生徒が生き生きとし

た活動ができていることがわかった。今後も

落ち着いた学校づくりの成果を継続してほ

しい。 

・「全国学力・学習状況調査」結果が数年前

と比べ向上していることがわかった。 

  

 

(2) 

・今後１０年間の学級数の状況

が、入学予定者の推移から考察す

ることができた。 

・連絡がない遅刻は 0である。し

かし不登校が多い。学校がとても

落ち着いた状況になっているこ

とがわかった。 

・５分前行動など、生活指導が徹底できてい

る状況がわかった。生徒と教員との関係がよ

いと、学習・行事にしっかりと取り組むこと

ができることを理解できた。 

・遅刻をなくすためには、保護者の協力と生

徒への指導が大切であることがわかった。 

  

(3) 

 

 

・平成 27 年度「全国体力・運動

能力、運動習慣等調査」結果が全

国平均より低い状況がわかった。 

・瓢箪池の金魚が新聞に掲載さ

れ、教職員・生徒・卒業生の励み

になっていることがわかった。 

・体力、運動能力向上に向けて取り組んでお

り、昨年度より向上していることが理解でき

た。 

・生徒、保護者、地域の方が、学校を誇りに

思える教育をさらにすすめてほしい。 

 

協議 

資料 

平成２７年度「運営に関する計画」（自己評価）最終評価 

平成２７年度「全国体力・運動能力、運動習慣等調査」の結果 

平成２７年度「大阪市統一テスト」の結果 

備考 

傍聴者[ ０]名    

 


